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Волчанская школа на второй год 

не осталась
По поручению Евгения Куйвашева 
ее отремонтировали в рекордные сроки

В  Волчанске после капремонта открылась школа № 23. Здание, 
изношенное на 75 процентов, отремонтировали всего за год. На эти цели 
были выделены более 380 миллионов рублей из областного бюджета. 

Как сообщил областной департамент информационной политики, 
волчанская школа № 23 давно нуждалась в ремонте. Система отопления 
в здании функционировала с перебоями, электропроводка не выдерживала 
нагрузок, облупился фасад. Поскольку на время работ детям пришлось 
переехать в другие здания, в том числе в помещение детского сада, строители 
провели капремонт в рекордно короткий срок – чуть более чем за год. 

В школе полностью заменили кровлю, оконные блоки, инженерные 
сети, установили видео наблюдение и охранное телевидение. Обустроили 
стадион с беговыми дорожками, баскетбольной и волейбольной площадками, 
футбольным полем. 

Каждый учебный кабинет оборудован интерактивной панелью с рельсовой 
системой досок и умной мебелью. Особая гордость – мобильный беспровод ной 
лингафонный кабинет, где учащиеся смогут изучать иностранные языки.

Для профориентационной работы в школе оборудована мастерская 
технического труда со станками и конструктором модульных станков для 
работы с металлом. Создан центр детских инициатив, где учащиеся могут 
организовать свой досуг. 

Напомним, еще 23 областные школы в этом году будут отремонтированы 
по программе капремонта школ «Модернизация школьных систем 
образования» в рамках государственной программы «Развитие образования», 
которую по поручению Президента России Владимира Путина регион 
реализует с 2022 года совместно с Минпросвещения РФ и Минстроем РФ.

Юлия БАБУШКИНА

Подробнее читайте на сайте облгазета.рф. 

Теперь у одной из крупнейших школ Волчанска – яркий фасад
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Сила Урала –  
трудолюбивые люди
Евгений Куйвашев вручил государственные награды 
выдающимся свердловчанам 

Надежда ВЕРШИНИНА

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ провел церемонию 
награждения жителей региона 
государственными наградами 
Российской Федерации, 
наградами Президента 
РФ, федеральных органов 
исполнительной власти 
и Свердловской области. 
В числе награждаемых – 
ученые, медики, педагоги, 
работники промышленной 
и транспортной отраслей, 
государственные деятели.

«Чествуя своих земляков
уральцев, я каждый раз убеж
даюсь в том, какие замечатель
ные, талантливые, трудолюби
вые люди живут в нашей Сверд
ловской области. В этом наша 
сила! Нет такой сферы деятель
ности, в которой наши земля
ки не смогли бы достойно про
явить себя! Представители са
мых разных профессий ежегод
но удостаиваются различных 
наград федерального и регио
нального значения. О каждом 
из вас можно сказать много до
брых слов. Каждый из  вас до
бился успехов в своем деле, за
служил уважение и авторитет 

профессионального сообще
ства. И каждому из вас я хочу 
сказать спасибо за все, что вы де
лаете для людей, для развития 
наших городов, для укрепления 
благополучия Свердловской об
ласти», – сказал Евгений Куйва
шев. 

Почти половина награжда
емых – работники сферы здра
воохранения. Почетных наград 
удостоены врачи, фельдшеры, 
медсестры и  другие специали
сты медучреждений Екатерин
бурга, Первоуральска и  Красно
турьинска. 

– Мы очень рады, что бла
годаря вам рядом с нами в этот 
торжественный момент в самом 
красивом зале Екатеринбурга – 
наши близкие и  родные. Также 
я хочу сказать огромное спасибо 
своим коллегам – за  их профес
сионализм, выдержку, любовь 
к своему делу. Мы достойно вы
полнили все поставленные пе
ред нами задачи и готовы и даль
ше работать с такой же само
отдачей, – поблагодарила губер
натора от себя и своих коллег 
врачпедиатр Олеся Степучева. 

Медицинский лаборатор
ный техник детской больницы 
№ 15 Екатеринбурга Кристина 
Головкина – самая юная из на
гражденных вчера. Ей всего 22 

года, на такой церемонии она 
впервые, рассказала «ОГ» ма
ма девушки. Вчера ей вручили 
медаль Луки Крымского – госу
дарственную награду за заслу
ги в здравоохранении. 

– Для меня очень значима 
эта награда, радует, что вруче
ние видела моя мама, – говорит 
Кристина.

Награды также вручили 
представителям научного сооб
щества, уральских промышлен
ных предприятий, учреждений 
образования и спорта.

Знаком отличия Свердлов
ской области «За заслуги пе
ред Свердловской областью» 
III степени отмечен заслужен
ный тренер Советского Союза 
по боксу Владимир Черня. Сим
волично, что это случилось как 
раз в день рождения его само
го титулованного воспитанни
ка – Константина Цзю. Всего за 
время тренерской деятельности 
Владимир Черня воспитал бо
лее пяти сотен мастеров бокса. 

– Горжусь тем, что все мои 
ребята выросли порядочными 
людьми, – поделился тренер. А 
после церемонии передал для 
Евгения Куйвашева свою био
графическую книгу.
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Тренер Кости Цзю Владимир Черня (справа) получил награду от Евгения Куйвашева  прямо в день рождения  
своего знаменитого воспитанника

Приоритет – доступность 

финансовых услуг
Евгений Куйвашев и Марина Мясникова обсудили 
сотрудничество областных властей с банковским 
сектором

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ встретился с новым начальником 
Уральского главного управления Банка России Мариной МЯСНИКОВОЙ.  
Доступность финансовых услуг и поддержка инвестиционных проектов 
стали главными темами диалога.

Евгений Куйвашев поздравил Марину Мясникову с назначением на 
должность, выразив уверенность, что ее опыт и компетенции позволят 
эффективно решать самые сложные задачи на этом посту.

– У нас с Уральским подразделением Банка России давние и очень плотные 
отношения, нами подписана дорожная карта по развитию финансового рынка 
Свердловской области, – сказал Евгений Куйвашев.

Глава региона отметил, что банковский сектор Свердловской области – 
один из крупнейших в стране. Только в этом году крупный бизнес региона 
привлек свыше 29 млрд рублей кредитных средств по программам поддержки, 
а малый и средний – больше 21 млрд. В регионе реализуется большое 
количество инвестиционных проектов с участием кредитных организаций. 
Поэтому стабильная работа банковского сектора является одной из важнейших 
для властей.

По словам Евгения Куйвашева, региональное правительство рассчитывает, 
что ЦБ в условиях колебаний процентной ставки уделит особое внимание 
таким чувствительным направлениям как высокотехнологичное производство, 
машиностроение и строительный комплекс. 

Марина Мясникова выразила готовность к диалогу и совместной 
работе, направленной на повышение доступности, качества и безопасности 
финансовых услуг, а также на устойчивое социально-экономическое развитие 
региона.


